



# キラキラ☆中部っ子

《学校教育目標》

自ら気づき 人との関わりの中  
で自分らしさを発揮しながら課  
題解決に向かう 児童の育成

令和5年12月22日 文責 校長 小柳 英樹

～有田中部小学校の合言葉～ やさしく(徳) かしく(知) たくましく(体)

## 2学期が本日で終わります。

おかげさまで、子ども達は大きな事故や怪我もなく、明日からの冬休みを迎えられそうです。保護者の皆様ありがとうございます。お子さんの心のケアを始め、やさしい声かけ、そして時には厳しい躰のおかげで、子ども達が元気に明るく育っています。本当に感謝申し上げます。

さて、世間では、令和5年の終わりで、恒例の「10大ニュース」「今年の流行語大賞」「今年の漢字」「今年の一皿」等々、いろいろと世情を振り返るイベントがあります。

有田中部小学校の「10大ニュース」? ならぬ5大ニュースです。

### 第1位:【創立150周年記念式典・記念事業】

これを差し置いて1位はないでしょう。この事業に携わる年に在籍できたこと、これは奇跡でしょう。PTA役員さん始め、保護者の皆様、そして地域の皆様本当にありがとうございました。お疲れ様でした。まだまだ記念事業は続きます。

### 第2位:【安全・安心の確保に全集中】

大事件、大事故等々がなかったことが何よりです。病院受診はありましたが大事には至りませんでした。今後も気をつけて児童の安全・安心の確保に努めます。

### 第3位:【感染症5類移行】

昨年度までのような教育活動の制限もなく、いろいろな学校行事(運動会、修学旅行、宿泊体験学習等々)、学習活動が滞りなくできました。まだまだ続く感染症です。

### 第4位:【送迎の数】

朝夕の車の多さに驚きです。時代を表す送迎かもしれません。しかし以下気をつけて、令和6年を迎えていただければと思います。**子ども達、歩行者優先**です。

①路駐、民地への駐車は控えて下さい。

②一方通行を厳守して下さい。朝の時間帯は校門から出ることは危険です。

### 第5位:【桜の木々伐採】

思い出深い体育館横の桜並木がなくなりました。駐車場に変わりました。時代の流れなのかもしれませんが”少し淋しいです”といった地域の声も聞かれました。

# 地域の皆様ありがとうございます。



【見守り隊:廣尾様より】

朝夕の登下校の見守り、土日祝日の地域での見守り、そして学校教育活動への支援ありがとうございます。おかげ様で、子ども達が楽しく生き生きと学習活動を送ることができています。

一足早く、【クリスマスプレゼント】が届きました。クリスマス飾り盾は、殺風景だった校長室を彩ってくれています。また420冊の児童図書の寄贈に、子ども達も読むのを楽しみに待っています。今、貸し出しの準備をしていますので、しばらくお待ちください。

.....

「いじめ・体罰アンケート」の回答ありがとうございました。残念ながら、相手の中傷した馬鹿にした言動が少なからず見られます。意地悪、仲間はずれにされていい人は一人もいません。自分側からの見方だけではなく、相手の立場に立った言葉遣い、行動を意識してほしいです。

※ 万が一、冬休み中に、事故や入院等がありましたら、下記へご連絡をお願いします。

12月29日(金)～1月3日(水)・有田町役場(46-2111)

上記以外の日【学校(42-3167)】にご連絡ください。

但し、8:00～16:30までです。

3学期始業式・・・1月9日(火) 午前中授業、11:30 完全下校予定「給食なし」

皆さん、よいお年をお迎えください。そして1月9日(火)に、全校児童が揃うことを願います。